## Mi punto de encuentro con la UNAM, exposición itinerante

La sede del Sistema Universidad Abierta y Educación a Distancia (SUAyED) de San Felipe Orizatlán, Hidalgo, en la sierra Huasteca, y las facultades de Estudios Superiores Cuautitlán y de Contaduría y Administración exhibieron la Exposición Fotográfica "Mi punto de encuentro con la UNAM" resultado del concurso de fotografía instantánea Efe-I convocado por la Coordinación de Universidad Abierta y Educación a Distancia (CUAED) y la Dirección General de Atención a la Comunidad Universitaria (DGACU) a principios de año.

Esta muestra, en la que los alumnos SUAyED, presentan los entornos donde estudian se exhibirá en otras sedes del sistema.